



# La Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria del trabajador Jesús Soto González

Boletín No.3996

## La Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria del trabajador Jesús Soto González

El Pleno de la Cámara de Diputados, en la sesión semipresencial de este miércoles, guardó un minuto de silencio en memoria de Jesús Soto González, trabajador de este órgano parlamentario.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, dijo que, con profunda pena, la presidencia y su Mesa Directiva lamenta el sensible fallecimiento del señor Jesús Soto González, acaecido el día de ayer 21 de marzo, cuando estaba por iniciar su jornada laboral.

Mencionó que el señor Jesús Soto González era trabajador de la Cámara de Diputados y falleció en el cumplimiento de su deber.

“Estaba iniciando sus actividades el día de ayer, cuando ocurrió este lamentable acontecimiento; él tenía 72 años y se desempeñaba en las áreas de servicio de esta Cámara de Diputados”, añadió.

Creel Miranda dijo que, a nombre de la presidencia, de la Mesa Directiva y de todas y todos los diputados que integran esta Cámara, “expresamos nuestro más sincero pésame a sus familiares, seres queridos y les solicitamos a todas y todos los presentes ponerse de pie para guardar un minuto de silencio en su memoria. Descanse en paz quien colaboró con nosotros, el señor Jesús Soto González”.

